

《单词百科:prospectors是什么意思?prospectors怎么发音?prospectors的解释和用法》

英语单词prospectors是什么意思?prospectors怎么读?prospectors怎么发音?简答网为您整理了prospectors的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



prospectors怎么读

prospectors的读音:[' pr ɒ s , pekt ə z]

prospectors的意思

1、n.勘探者, 探矿者(prospector的名词复数);

prospectors的双语例句

1、The prospectors have discovered such minerals as calcite, quartz and asbestos here.

探矿人员在这里发现了方解石、石英、石棉等矿藏。

2、The discovery of gold brought a flood of prospectors into the Territories.

金子的发现吸引了大量的勘探者进入这些地区。

3、A grain of gold is enough to make prospectors in the gold rush ecstasy.

细小的金粒足以使淘金热衷的淘金者狂喜。

4、And it brought far more wealth to the prospectors than any gold rush.

而且它为勘探者带来了远超过淘金潮的财富。

5、At last the prospectors struck on an undiscovered gold mine.

勘探者们最终发现了一处别人未曾涉足过的金矿。

6、The geological prospectors bedded down for the night under the shelter of leafy trees.

地质勘探队员们在枝叶茂密的树下露宿。

7、The prospectors struggled in the snow, trying to make their way forward.

勘探者在雪中挣扎,想闯出一条路。

8、Prospectors operate in a dynamic environment, innovate, and seek flexibility.

探索者运作在运态的环境中,追求创新和灵活性。

9、Founded c . 879 by silver prospectors, it is a fashionable ski resort. Population , 5 , 049.

约在 879年 由银矿勘探者建立,现为一流行的滑雪圣地。

10、This town was originally settled by gold prospectors.

此镇原为探金矿者安身之处。

11、The prospectors have discovered many minerals here.

探矿人员在这里发现了许多矿藏。

12、The prospectors in the field obtain their information in many ways.

野外的勘探人员有许多办法来获取这些资料.

13、News of Drake's success brought oil prospectors to the scene.

瑞克成功的消息将石油勘探者们吸引到现场.

14、At first, the prospectors the gold from streams and riverbeds using simple techniques, such as panning.

开始的时候, 淘金者用十分简陋的技术在溪流和河床淘金, 例如用淘选的方法.

以上是简答网为您整理的prospectors怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于prospectors的用法、prospectors的释义、prospectors的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/prospectors>

